

Mais comme le bon laboureur il ne veut pas lâcher la charrue avant d'avoir achevé de creuser le sillon.

Ce ne sont pas les honneurs qu'il recherche. Tous ceux qu'un homme d'état canadien pouvait avoir, il les a eus et ceux qu'il n'a pas eus c'est qu'il LES A REFUSES.

Son ambition, il l'a déjà énoncée maintes fois, c'est: Après avoir mis au monde cette JEUNE NATION, qui suivant son expression favorite sera la gloire du VINGTIEME SIECLE, de la voir consolidée par la forte armature d'une voie transcontinentale ENTIEREMENT CANADIENNE!

C'est le couronnement de carrière auquel il aspire, c'est le dernier honneur qu'il convoite: celui de poser le dernier clou à la voie ferrée canadienne qui reliera l'Atlantique au Pacifique et formera le tronçon terrestre de cette All Red Line, LIGNE TOUTE ROUGE sur laquelle le trafic britannique des antipodes à la métropole traversera la moitié du cercle terrestre couverte par le même pavillon.

Ce rêve n'est pas mesquin et il est bien digne de hanter l'esprit d'un patriote comme Sir Wilfrid Laurier.

Faire du Canada l'intermédiaire obligé entre la Grande-Bretagne et ses possessions de l'Orient; en faire le centre de l'Empire Britannique c'est une idée pleine de grandeur et PLEINE AUSSI DE SAGE PREVOYANCE MATERIELLE.

C'est au peuple canadien de décider aujourd'hui si ce rêve se réalisera!

Le corps électoral dira par son vote s'il entend que ces grands travaux soient continués, que le Canada persiste à marcher de l'avant ou retourner aux jours tristes et fainéants d'avant 1896; s'il veut revenir aux déficits; s'il veut revenir au lutte de race et de religion; s'il veut rentrer sous la domination des corporations; s'il veut retourner à la stagnation et à la disette.

**NOUS SOMMES SURS QUE NON!** Nos compatriotes sont trop intelligents, trop reconnaissants, pour marcher en arrière, pour se laisser devancer par les autres nations au milieu de la grande poussée vers le progrès.

Ils repousseront du pied, les retardataires, les pleureurs, les jaloux et les insulteurs.

Le peuple entier du Canada votera comme un seul homme POUR SIR WILFRID LAURIER, POUR LA PAIX, POUR LA PROSPÉRITÉ ET POUR LE PROGRÈS.